



**Ellen Stewart (1975)**

Je suis très heureuse d'avoir été choisie pour vous parler aujourd'hui, en cette Journée Mondiale du Théâtre.

Du fond de mon coeur, je crois qu'il nous faut, partout dans le monde, continuer à nous parler avec tolérance et compréhension, si nous ne voulons pas périr.

Nous, les hommes et les femmes du Théâtre, avons travaillé ensemble dans maintes places et dans différentes langues. Nous nous sommes accueillis les uns les autres dans nos théâtres et à ces contacts nous nous sommes enrichis le coeur et l'esprit.

Le Théâtre peut engendrer l'amour, et l'amour nous donner l'énergie de survivre.

Malgré les craintes que j'éprouve pour nos vies et notre avenir, je me réjouis parce que je sais que, déjà, les gens de théâtre ont commencé à se tendre la main autour du monde. Et j'espère qu'un jour ce cercle se terminera en une immense étreinte.